



Kantonale Jahresausstellung von Solothurn

Marco Eberles «Six Pack» ausgezeichnet

SOLOTHURN Am Samstag erhielt Marco Eberle aus Schaan den Ausstellungspreis der Kantonalen Jahresausstellung von Solothurn. Von über 130 eingereichten Werken wurden von einer international zusammengesetzten Jury 44 Werke für die Ausstellung im Kunstmuseum Solothurn ausgewählt. Gekürt wurde Marco Eberle für sein Werk «Six Pack» (2017). In ihrer Würdigung erklärte die Präsidentin des Kunstvereins Solothurn, Brigitte Müller, dass die Jury das Werk von Marco Eberle ausgewählt hat, weil dieser seine Idee mit grosser Perfektion umsetzte: Konsequenz in der Form, exakt in der Ausführung und gekonnt eigenwillig in der Farbwahl – «eine herausragende Arbeit», so das Resümee. Inhaltlich erkenne man die Gestalt des Sixpacks, doch die Fantasie wandert und sieht in den Objekten plötzlich eine Maske, einen Star-Wars-Roboter oder anderes. Unser Foto zeigt, von links: Brigitte Müller mit Marco Eberle sowie Nationalrat und Solothurns Stadtpräsident Kurt Fluri.

(Text: pd / Foto: David Aebi)